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Somos Más
¡Dos Nuevos Convenios!

Durante el mes de Durante el mes de 
agosto se habilitaron 
dos nuevos convenios: 
Convenio Público Fenats 
Antofagasta para 
atender a diferentes 
hospitales de la zona, y 
el Convenio Privado 
Colegio Árbol de la Vida 
en Chillán para 
profesores y 
administrativos del 
establecimiento. Con 
estos convenios, el 
potencial de cobertura 
es de alrededor de 
1.300 nuevos socios.

IPC subió 1,4% en Julio

En el equipo de Normalización y Cobranza de la Cooperativa han logrado 
combinar muy bien el mundo laboral con el personal: “Nos compartimos 
todos los momentos personales y familiares. Estamos pendientes de la vida 
del equipo. A pesar de que tenemos días agobiantes nos conectamos y 
hablamos de la vida”, señaló Vinka Vargas, jefa de normalización y cobranza.

Tanto es así, que han estado 100% presentes en el proceso de salud de su Tanto es así, que han estado 100% presentes en el proceso de salud de su 
compañera de trabajo, Elisa Espinoza, acompañándola de forma individual y 
como equipo, lo que les ha permitido fortalecer los lazos.

Tienen la particularidad que se han ido conociendo más de forma virtual que Tienen la particularidad que se han ido conociendo más de forma virtual que 
presencialmente, por las restricciones propias de la Pandemia: “Nos 
coordinamos virtualmente. Tenemos reuniones mensuales, al cierre y la 
apertura, pero también aprovechamos y hablamos de nosotros, porque la 
modalidad de teletrabajo es fría, pero nos esforzamos por hacer los días 
agradables”.

Respecto del trabajo, priorizan 
al que está al otro lado del 
teléfono: “Siempre ponemos al 
socio primero. Es así como 
hemos conseguido grandes 
resultados como área. Pasamos 
de una atención fría de 
cobranza a una más humana y 
compenetrada con la realidad 
de los socios. Ponemos mucha 
empatía. Hemos ido 
construyendo relaciones para 
así lograr los objetivos de la 
Cooperativa”.

ACTUALIDAD

NUESTRA GENTE

Ramón López Muñoz, es socio de la Cooperativa Financoop hace 
aproximadamente 8 años. Actualmente es el presidente de la 
Central Unitaria de Jubilados, Pensionados y Montepiadas de Chile, 
CUPEMCHI.

Siendo dirigente de la organización fue cuando conoció a la Siendo dirigente de la organización fue cuando conoció a la 
Cooperativa: “Fui delegado de Cupemchi. En una asamblea supe de 
la relación que se estaba activando con Financoop. Esto fue hace 
como unos 12 años. El presidente de ese entonces dio a conocer 
esto en una asamblea para favorecer a los pensionados”, señaló 
Don Ramón.

A juicio del presidente, la experiencia y relación con Financoop ha A juicio del presidente, la experiencia y relación con Financoop ha 
sido mejor que con otras instituciones financieras, ya que se 
cultivado un espacio de respeto y cariño mutuo: “He tenido una muy 
buena amistad con la Cooperativa. En los bancos es una relación de 
dimes y diretes. Financoop ha tenido excelentes relaciones 
humanas con Cupemchi. En la práctica no se nota la diferencia entre 
Financoop y Cupemchi en el sentido humano, somos iguales, 
apoyamos a los nuestros”. 

En este sentido, agregó que la organización se ha visto muy 
beneficiada de la alianza con Financoop: “Pudimos arreglar la 
techumbre que estaba en malas condiciones en la sede de Santiago. 
Además, tratamos de apoyar a las organizaciones base de 
Cupemchi por medio de los fondos que tenemos en la cooperativa 
y otros apoyos por parte de Financoop”.

NUESTROS SOCIOS

TODOS Y TODAS


